



鬼さん
何色ですか？

黄色！
見つけた♪



だんだんと寒さが増し、いよいよ冬本番を迎えましたね。でも、子供たちは寒さなんてなんのその！伸び伸びと外遊びを楽しんでいます。

中でも、最近は鬼ごっこが流行っています。初めは、「増え鬼」（鬼にタッチされたらその子も鬼になり、鬼が増えていく）から始まり、「色鬼」、「隠れ鬼」（隠れて見つかりそうになったら逃げる）、「氷鬼」、「バナナ鬼」（鬼にタッチされたら、止まって動かない。仲間が助けてくれたら、また逃げられる）「しっぽとりゲーム」（しっぽの紐をズボンに挟み、自分のしっぽをとられないように、友達のしっぽをできるだけ多くとる競争）など……。園庭狭しと元気いっぱい走り回って皆で楽しんでいます。ジャンケンで鬼を決めたり、譲ったり、鬼同士で連携したり、よい場所に隠れたり、仲間を助けたり、ルールを守ったり……。

体を思いきり動かしながら集団で遊ぶ楽しさを味わっています。まだまだ、鬼ごっこは続きそうです。私も子供たちと一緒に楽しみたいと思います！

年中 ゆり組担任

誰か
助けて～



バナナになっ
ちゃったよ



しっぽ
とられる
もんか♪



きゃあ！
逃げる～



じゃんけん
ポイ！



しっぽ
とるぞ！

しっぽ
とった！